



Quelle: unsplash

Bekenntnisfreies Bibellesen

Hast du die Bibel je gelesen?

Kirchgemeindehaus Seebach, jeweils an einem Mittwoch,
an folgenden Daten, um 19 Uhr:

21. Januar, 18. Februar, 25. März, 15. April, 20. Mai, 08. Juli,
12. August, 16. September, 21. Oktober, 18. November

Hast du die Bibel je gelesen?

Warum die Manna vom Himmel fällt, Saulus seine Meinung ändert und nicht Lot selbst zur Salzsäule erstarrt. Die bekenntnisfreie Bibellesesegruppe lädt zur Lektüre und Debatte ein.

Was steht eigentlich alles in der Bibel? Und was steht zwischen den Zeilen? Vieles in diesem zentralen Werk der reformierten Kirche ist manchen unbekannt. Der Reformator Huldrych Zwingli und seine Gefährten übersetzten die Bibel ins Deutsche, denn «Sola Scriptura» – nur die Bibel – sollte zum Seelenheil führen.

Der Inhalt der Bibel eckt an, ist unverständlich und bedarf einer Auslegung. Dem will sich die Gruppe widmen. In rotierender Sitzungsleitung debattiert die Gruppe zuvor gelesene Stellen der Bibel und diskutiert deren mögliche Bedeutungen. Durch die fachliche Führung von Pfr. Manuel Amstutz können Parallelstellen in den Testamenten entdeckt werden, welche eine Brücke zu schlagen vermögen.

Kontakt

Pfarrer Manuel Amstutz
044 372 17 30 | 079 760 05 64
manuel.amstutz@reformiert-zuerich.ch

Eine Anmeldung ist nicht nötig.